

Jahresbericht 2020

Geschätzte Vereinsmitglieder, liebe Vorstandsfrauen

Im Januar 2020 sind wir voller Tatendrang ins neue Jahr gestartet. Für die Hauptversammlung war auch schon alles vorbereitet. Doch da machte uns dieses stachelige, lästige Ding namens Corona einen dicken Strich durch die Rechnung. Sämtliche Veranstaltungen und Ausflüge mussten gestrichen werden. Unser Vereinsleben wurde kurzerhand auf Eis gelegt. Dementsprechend fällt der Jahresbericht eher kurz aus:

Aus dem Vorstand

Der Vorstand hat sich im Jahr 2020 zu fünf Sitzungen getroffen. Die restlichen Traktanden wurden jeweils in schriftlicher Form geklärt. Dank dem tollen Vorstandsteam war diese Zusammenarbeit sehr angenehm. Die Corona Massnahmen haben auch uns gefordert und zu grosser Flexibilität gezwungen.

Die HVs der Frauenvereine der Umgebung wurden mehrheitlich abgesagt, verschoben oder in schriftlicher Form durchgeführt.

Auch das Treffen der Präsidentinnen der umliegenden Frauenvereine wurde abgesagt.

2020 wurden 37 Neugeborene mit Frauenvereins-Finkli beschenkt. Vielen Dank an die Frauen, welche für die Produktion und Verteilung der Finkli zuständig sind. Es sind dies Käthi Wiedmer, Kläri Graber und Elfi Ryser. Die originellen Glückwunschkarten kreieren unsere Old Ladys.

2020 durften wir 19 Jubilarinnen zu ihren speziellen Geburtstagen gratulieren. Die persönlichen Besuche waren dieses Jahr nicht möglich. So gratulierten wir:

9x zu einem 80. ; 6x zu einem 85.; und 4x zu einem 90. und älter.

Das älteste Geburtstagskind durfte den 96. Geburtstag feiern.

Brockenstube

Wie wir in unserer Weihnachtspost bereits informierten, ist der Umzug und die Neueröffnung der Brockenstube an der Bahnhofstrasse 16 sehr gut gelungen. Das Entrümpeln, Aufräumen, Entsorgen und neu sortieren haben viel Zeit und Energie in Anspruch genommen. Doch mit jeder erledigten Pendeuz stieg die Vorfreude auf den Einzug an den neuen Standort. Zu unserer grossen Genugtuung konnten wir fast alle Gegenstände und

Utensilien verkaufen oder spenden. Am Schluss mussten wirklich nur noch die kaputten und defekten Sachen entsorgt werden. Viele Hände haben mitgeholfen... aber die Brocki-Frauen sind zur Höchstleistung aufgelaufen. Vielen tausend Dank für euren Einsatz! Die «neue» Brocki sieht super aus und dementsprechend läuft der Laden auch rund.

Dem Brocki-Team gehören Sarah Trachsel, Nicole Wallimann, Susi Gerber, Heidi Nobs, Elisabeth Schiess, Stefanie Friedli, Ursula Cattin und Bettina Cervini an.

Old Ladys/Vereinsaktivitäten

Auch die Old Ladys wurden durch die Corona-Massnahmen zum Unterbruch ihrer Aktivitäten gezwungen. Trotz allen Widrigkeiten haben sie aber wiederum die wunderschönen Glückwunschkarten gestaltet. Besonders gross ist jeweils der Aufwand für die Weihnachtskarten, die den Beschenkten viel Freude bereiten.

Wie bereits erwähnt, mussten sämtliche geplanten Veranstaltungen und Ausflüge gestrichen werden. Im November konnte der Milchausschank an den Kindergärten und Schulen in Aarberg durchgeführt werden. Erika Peter organisiert dies mit der Hilfe einiger Frauenvereins-Frauen immer perfekt.

Das Adventsfenster konnte am neuen Standort bestaunt werden. Ein grosses Dankeschön geht an die kreativen Frauen!

Dieses Jahr durften wir die Aarbergerinnen und Aarberger, welche in einem Heim leben und ihre Schriften in Aarberg hinterlegt haben, mit einem Traubenkernkissen beglücken. Auf die persönlichen Besuche mussten wir aus bekannten Gründen verzichten. Wir dürfen diese Bescherung jeweils auch im Namen des Gemeinderates, welcher sich finanziell an den Kosten beteiligt, übergeben.

Verwitweten Ehepartnerinnen und -partner haben wir wiederum zum ersten Advent ein dekoriertes Kerzengesteck überbracht. Dieses kleine Zeichen soll Trost und Licht in die schwere Vorweihnachtszeit bringen.

Spenden

2020 durften wir folgende Spenden vergeben:

Den Seniorenreise, die von aarsenior organisiert wird, haben wir mit Fr. 1'500.00 unterstützt. Die Reise musste aufs Jahr 2021 verschoben werden.

Die Abrechnung des Seniorennachmittages vom Mai 2019 erfolgte erst im Jahr 2020. Unser Beitrag belief sich auf Fr. 500.00.

Den Ferienpass Lyss und Umgebung durften wir mit Fr. 500.00 unterstützen.

Dem Berner Bauernverband haben wir Fr. 200 für einen Besuch einer Aarberger Schulklasse im Rahmen des Projektes «Schulen auf dem Bauernhof» überwiesen.

Als Spendeneinnahmen durften wir wie folgt verzeichnen:

- Bürgergemeinde Fr. 500.00
- Todesfälle/Kollekten 1780.00
- Spenden von verschiedenen Vereinsmitgliedern Fr. 570.00

Mitglieder

Ende 2020 zählte unser Verein 256 Mitglieder. Wir durften 2 Neueintritte verzeichnen. Dies gegenüber 2 Todesfällen und 3 Austritten. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön all unseren treuen Vereinsmitgliedern für die Loyalität und das Engagement für unseren Verein.

MERCI

...an alle, die unseren Verein 2020 in irgendeiner Weise unterstützt und mit angepackt haben! Gerade in diesem schwierigen Jahr durften wir auf Einsatzbereitschaft und Engagement zählen. Dies ist nicht selbstverständlich und wir schätzen diesen Umstand sehr!

Ein riesengrosses Dankeschön geht an meine Vorstandskolleginnen und den Brockenstubenfrauen, die einmal mehr Grosses geleistet haben. Es ist super, mit euch zusammenzuarbeiten!

Ich wünsche uns allen ein «einfacheres» 2021 bei guter Gesundheit und hoffentlich mit mehr Vereinsleben 😊 !

Herzlich

Eure Präsidentin

Bethli Berger

Aarberg, Januar 2021